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Se ha risposto  Si per il 25% oppure No Motivalo3 risposte 



Non penso possa avere una ricaduta positiva visto che la tutor era una fisioterapista e che non ho 

visto nulla inerente alle terapia occupazionale 

 

non è stato un tirocinio inerente al mio percorso di studi 

 

Purtroppo a causa della situazione pandemica non mi è stato possibile vedere pazienti, di 

conseguenza essendo in tirocinio pratico non mi sento di dire che sia stato utile sotto questo 

aspetto. Nonostante questo le nozioni teoriche della tutor sono risultate utili  
 

 

 

Se hai risposto No Motivalo2 risposte 

Non credo sia utile perchè il tutor è un fisioterapista e come è giusto che sia lui "sa fare cose" da 

fisioterapista e non da terapista occupazionale 

 

Nonostante la mia esperienza, lo consiglio in quanto credo che in una situazione di non emergenza 

possa risultare utile per l’approccio del terapista occupazionale 
 

 



Come miglioreresti questo tirocinio?11 risposte 

Farei questo tirocinio dopo le lezioni teoriche e non prima. Senza sapere le basi delle varie patologie 

molte cose non si capiscono e bisogna studiarle a casa, non credo sia l'ideale visto che abbiamo già 

molte materie da studiare e visto che nel secondo semestre vengono offerte dal corso tutte le 

lezioni teoriche riguardo le demenze. 

 

Non lo proporrei al secondo anno, perchè magari è meglio essere affiancati da un to adesso che 

siamo al secondo anno, abbiamo più conoscenze e siamo in grado di apprendere più cose piuttosto 

che da un fisioterapista 

 

Ampliando il periodo di una settimana per poter riscontrare meglio gli effetti dei trattamenti  

È stato un tirocinio meraviglioso, quindi nulla 

 

Avrei preferito maggiore ragionamento clinico con la guida 

 

Avrei preferito vedere con i miei occhi i pazienti e interagire con loro 

 

Avrei preferito avere un quadro anche molto generale della demenza prima di presentarmi in 

tirocinio, anche solo per farmi un’idea dei pazienti e avere la possibilità di fare  un ragionamento con 

la mia guida, cosa che non mi è stata molto possibile non sapendo segni e sintomi e la parte 

neurologica 

 

Svolgendolo in un periodo diverso perchè d'estate, in particolare a Luglio, ci sono molti meno 

bambini 

 

Potendo osservare dei pazienti dal vivo 

 

L'ambito è molto interessante, ma spesso finisce per essere pura osservazione, mentre al secondo 

anno sarebbe opportuno potersi mettere in gioco maggiormente. Forse andrebbero rivisti gli 

obiettivi e bisognerebbe lavorare maggiormente sui setting o sulla parte degli ausili, più inerenti 

all'ambito del To 

. 

Sarebbe stato bello poter svolgere il tirocinio con i pazienti, perchè con la modalità "laboratorio" 

viene a mancare la parte emotiva e il rapporto terapista-paziente. Ritengo comunque che sia stato 

molto utile fare ragionamento clinico condiviso. 
 

 


